
[image: image1.jpg]Pinguely-Haulotte %




[image: image2.jpg]



L’Horme, le 22 avril 2002

COMMUNIQUE DE PRESSE

Chiffre d’Affaires 1er trimestre : 35.2 Millions d’euros 

Maintien des prévisions annuelles de 300 à 320 M€

Carnet de commande en forte hausse : +27%

Pinguely-Haulotte a réalisé un Chiffre d’Affaires consolidé de 35,2 Millions d’Euros au premier trimestre 2002, en baisse de 46% par rapport au 1er trimestre 2001.  Le démarrage de l’année 2002, conforme aux attentes de la société et à l’évolution à court terme du marché, ne remet pas en cause les prévisions de l’ensemble de l’exercice.

Alors que le premier trimestre 2001 avait bénéficié d’un environnement très favorable (activité économique porteuse, temps clément et report de commande de l’année précédente), le début de l’année 2002 a souffert d’un contexte économique particulièrement incertain, d’un temps de saison peu favorable aux travaux en extérieur et d’une fin d’année 2001 difficile.

Le mois de mars et le début du mois d’avril ont marqué une nette reprise sur l’ensemble de l’Europe et aux Etats Unis. 

Pour l’exercice en cours, la Société confirme sa prévision d’un Chiffre d’Affaires de 300 à 320 M€ et un résultat net de l'ordre de 11%.

Au 19 avril, les prises de commandes sont en ligne avec ces prévisions.

Contacts : Pierre SAUBOT - Alexandre SAUBOT   :  ( 04 77 29 24 43
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L’Horme, 22 April 2002

PRESS RELEASE

First quarter net sales: €35.2m

Annual forecasts of €300m to €320m remain on-target

Current orders in powerful climb: +27%

Pinguely-Haulotte achieved consolidated net sales of €35.2m in the first quarter of 2002, a 46% decline against the first quarter of 2001. The opening of financial year 2002 is in line with the company's expectations and with the short term evolution of the market, and do not conflict with the forecast over the entirety of the period. 

Whereas the first quarter of 2001 benefited from extremely favourable conditions (buoyant economy, nice weather and orders carried over from the preceding year), the opening of 2002 suffered from the particularly uncertain economic context, from bad weather making outside construction works difficult, and from the difficult conclusion of 2001. 

The month of March and the beginning of the month of April marked a clear rebound throughout Europe and in the United States. 

For the current period, the Company confirms its forecast of net sales of €300m to €320m, with net income of around 11%.

On 19 April, order-taking fully supports these forecasts. 

Contacts: Pierre SAUBOT - Alexandre SAUBOT   :  ( 04 77 29 24 43
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